

## RADIO avec Dominique

Pendant la semaine de rentrée, nous avons vécu une sensibilisation sur le thème du handicap. Et, c'est ce qui a orienté notre travail sur les 5 sens pour notre projet.

On vous explique tout.

Nous avons regardé 3 court-métrages :

- « the present » est l'histoire d'un garçon qui joue aux jeux vidéos. Sa maman lui parle mais il n'écoute pas et il ne veut pas sortir dehors. Un jour, elle lui achète un chien qui n'a que 3 pattes et il le rejette. Le chien veut jouer mais il le repousse et il râle. Au début, cela nous énerve et on pense à la maltraitance animale, puis à la fin, on découvre que le garçon est en situation de handicap, il lui manque lui aussi une jambe. A ce moment, on a compris qu'on pouvait parfois rejeter une personne qui nous faisait penser à nous ou qui nous fait peur, alors qu'on ne la connaît pas.
- La vidéo « Les chaussures de Louis » nous permet de comprendre les besoins de ce petit garçon, pour mieux le comprendre lui et lieux comprendre l'autisme. Ses camarades le trouvent bizarre et décident de l'embêter en lui cachant ses chaussures, alors qu'il réfléchit juste de manière différente. Dans sa tête, tout est organisé mais il pense juste différemment.
- La vidéo sur l'« Envahissement sensoriel » nous a aidé à comprendre que les bruits pouvaient gêner des élèves en situation de handicap. Tous les sons qu'ils entendent sont tous très forts, même les plus petits. Il est difficile pour eux de se concentrer sur ce qu'une personne dit car tout autour de lui est trop bruyant.

Nous avons aimé parler de ce sujet, car il nous apprend à comprendre les personnes autour de nous.

- Nous avons appris qu'une personne en situation de handicap rencontre des limites dans son environnement.
- Par exemple, les personnes qui ont des problèmes de vue, peuvent être en situation de handicap quand elles ne portent pas de lunettes, car elles voient moins bien.
- Nous avons aussi appris que le handicap pouvait être visible ou invisible.
- Le handicap n'est pas une maladie, mais certaines maladies peuvent conduire au handicap. Par exemple, la maladie des os de verre